

ALERTE aux «soucoupes voleuses»

L n'y a pas qu'un seul mystère en ce doux pays de France. Sans parler de celui des « jules », il y a l'inconnue — ou l'inconnu — des soucoupes volantes. Mais il en est également un autre, non moins impenetrable pour être plus méconnu.

Vous est-il arrivé par hasard, d'être pris d'une peine ardente au beau milieu d'une flânerie, et, par voie de conséquence, de vous être assis à la terrasse d'un de ces établissements dénommés, par tradition, café ? A la terrasse, ou à

Marcel DEVOS

l'intérieur, peu importe d'ailleurs, car le résultat est le même...

Vous buvez — si vous le désirez. Puis vous payez — obligatoirement — puis vous laissez un « pourboire » pour que le garçon à son tour puisse boire à votre santé. Spontanément ? Pas toujours. Il est des fois de la bienséance. Vous

donnez donc à l'homme qui vous a servi une gratification que la logique voudrait proportionnée à votre générosité et que la coutume, sinon la loi, prescrit, être proportionnelle au montant de votre note. Et si, par manque de monnaie ou pour vous livrer à quelque expérience psychologique intéressante, vous lui offrez moins de 10 % ou de 12 % (de préférence) vous avez droit, comme prime, à une scène en règle, ou à tout le moins, à un sourcil rebouté qui vous remplira immanquablement de la honte attachée aux malotrus, empêcheurs-de-danser-avec-les-autres, pingres, avarecieux, malotrus, embouche et tous autres êtres insupportables.

Lire la suite en PAGE DIX

Soucoupes volantes

Suite de la PREMIERE PAGE

Dans le Vaucluse un disque lumineux aurait échappé à la poursuite de deux avions à réaction...

Arles, 15 octobre. — Hier, au début de l'après-midi, à 13 h. 30, la population de Fontaine-de-Vaucluse, était en émoi.

En effet un « disque blanc », planait lentement au-dessus de la petite cité ; on pouvait le distinguer nettement avec de bonnes jumelles.

Ce disque blanc fut surmonté d'une calotte sphérique de même couleur. La bordure circulait infatigablement, par intermittence, deux fois puissamment variant du blanc au violet, passant par le rouge.

La base aérienne de Caritat (Vaucluse), alertée, déclina immédiatement deux avions à réaction qui, bientôt, firent leur apparition, et après deux virages sur Fontaine-de-Vaucluse, prirent de l'altitude et pénétrèrent le « disque ».

La radio installée à bord des avions et qui était en communication avec la base, annonça que l'engin était en vue, qu'il était pris en chasse, mais qu'il s'échappait car sa vitesse était supérieure à la leur.

De Vaucluse, on pouvait voir nettement le disque s'élever en échelle, poursuivi par les deux avions à réaction.

...mais l'autorité militaire publie un démenti

Paris, 15 octobre. — Le secrétaire d'Etat à l'Air communique : « Contrairement à ce que certains journaux quotidiens ont annoncé ce matin, le secrétaire d'Etat aux Forces Armées (Air) tient à préciser que les deux pilotes de la base d'Orange qui ont survolé à différentes altitudes Fontaine-de-Vaucluse le 14 octobre après-midi n'ont observé aucun engin inconnu au cours de leurs recherches. Les deux pilotes sont des officiers expérimentés et leur compte rendu est formel.

Soucoupes... un peu partout

CASABLANCA. — Le quotidien « Maroc-Press » de Casablanca annonce qu'un ingénieur de Meknes qui se rendait à Port-Lyautey en auto, a déclaré avoir été arrêté, hier après-midi, sur la route, dans la forêt de Masmora, par un homme vêtu d'une combinaison brillante. Cet homme, qui mesurait 1 m. 20 environ, s'est ensuite dirigé vers un engin arrêté sur la droite de la route. A peine fut-il pris place à l'intérieur que l'engin s'éleva et disparut à grande vitesse.

TOULOUSE. — M. Roger Ramond, conseiller municipal à Vieilleur-sur-Arout (Tarn), a déclaré avoir aperçu, hier, à 23 h. 30, un engin ayant la forme d'un ballon allongé d'une longueur de 2 à 3 mètres et d'une hauteur de 1 à 1 m. 50, de couleur orange. La lumière émise par cet objet éclairait très nettement dans un rayon de 20 mètres les souches des vignes environnantes. Cette apparition dura juste-ment à la verticale jusqu'à une vingtaine de mètres du sol et disparut enfin comme un éclair sans laisser de traînée.

NIMES. — Deux personnes ont aperçu, la nuit dernière, en regagnant leur domicile, à quelques kilomètres au nord de Nîmes, une luciole verte dans un champ. Elles s'ap-

prochèrent et constatèrent la présence d'un engin en tous points identique à un ballon de rugby et paraissant reposer sur des béquilles. L'étrange appareil s'éleva soudain dans les airs en émettant un faible bruit et en prenant progressivement une teinte orange.

GRAULHET. — Un mécanicien de Graulhet a déclaré avoir aperçu, hier, en fin d'après-midi, à haute altitude, un engin argenté se dirigeant vers le nord-ouest et qu'il prit tout d'abord pour un avion à réaction. Mais, ne discernant aucune traînée de condensation, le mécanicien alla chercher une paire de jumelles et aperçut distinctement un large disque flexible, qui ondulait sur lui-même, tout en se déplaçant à une grande vitesse.

C'est alors que l'engin sembla exploser en plein vol. Une boue argentée, de un mètre de diamètre environ, s'échappa de la masse et continuant sa route, disparut bientôt aux regards, tandis que le reste de l'engin tombait en plusieurs morceaux, semblables à des draps de diverses dimensions, qui planaient dans le ciel et dont certains s'accrochèrent aux fils télégraphiques.

Une quinzaine de personnes ont témoigné de ce cas singulier et des fragments de matière ont été recueillis. Ils se présentent sous la forme de filaments argentés agglomérés et qui s'écrivent lorsqu'on les touche.

« Cylindre volant » en Grande-Bretagne

Londres, 15 octobre. — Une jeune Anglaise de 23 ans, qui habite à Southend, a déclaré avoir vu un « cylindre volant », qui s'était posé sur une route traversant un parc de cette ville.

Selon « L'Evening News », la jeune fille a rencontré, tard la nuit dernière sur son chemin, ce cylindre métallique d'une hauteur d'environ quatre mètres et d'un diamètre de trois mètres. Un tube de la taille d'un corps humain était fixé à l'extérieur, il ne possédait ni roues ni pieds, une vague lueur argentée semblait provenir de l'intérieur.

La jeune fille s'enfuit et, lorsqu'elle se retourna après avoir parcouru cent mètres le cylindre avait disparu sans bruit.

Rayon mystérieux et soucoupe à Bangkok

Bangkok, 15 octobre. — Des centaines de personnes ont vu en fin d'après-midi, à Bangkok, une soucoupe volante.

Tandis que les Siamois, sans rien perdre de la sérénité et du scepticisme oriental, contemplaient amies les cieux parsemés de cumulus blancs, les Européens, très excités, montraient du doigt un disque scintillant, d'un diamètre apparemment égal au tiers de celui de la pleine lune, qui semblait parcourir d'une onde argentée progressivement sa surface de gauche à droite, exactement comme certains panneaux publicitaires au néon.

La soucoupe, après avoir dérivé lentement du nord au sud pendant environ un quart d'heure, a disparu. D'autre part, un hebdomadaire thaïlandais a signalé cette semaine, et de multiples apparitions de soucoupes volantes au-dessus des frontières du Siam et de la Birmanie. Certains de ces engins auraient atterri dans la jungle.

Enfin, selon le même hebdomadaire, un « rayon mystérieux » aurait carbonisé plusieurs villageois.